

## On n'oseraient plus s'affirmer « chrétiens » ?



**On n'oseraient plus affirmer sa foi ?**

**Annoncer le Christ en paroles et en actes ?**

**« Cela voudrait-il dire que l'humanité serait sourde au message de Jésus, que l'Église aurait perdu toute crédibilité et qu'il serait urgent de se taire pour ne pas déplaire à une société dont les priorités sont ailleurs ?**

**Il faudrait s'enfouir, devenir les grands muets d'un Évangile horizontal ? Un christianisme immergé au point d'être noyé ?**

**Pourtant, à tous, donc à chacun de nous, la voix du Ciel redit le merveilleux devoir de révéler le Messie à toute la création. Saint Paul avait compris la leçon, lui qui écrivait :**

**« Malheur à moi si je n'annonce pas l'Évangile ! »**

**Aucun de nous n'est dispensé de chercher sans cesse une cohérence entre ses actes et ses paroles, afin de pouvoir exprimer par toute sa vie l'Amour de Dieu manifesté dans le Seigneur Jésus.**

**DANS L'HUMBLE CONFESION DE CETTE DIVINE TENDRESSE,  
NOUS NOUS RETROUVERONS TOUS. »**

Jacques SABLERİ